

Con motivo de la convocatoria del proceso de admisión 2018/2019, los Institutos de Enseñanza Secundaria de Hellín hemos organizado unas jornadas que tendrán lugar en cada uno de los centros, con el fin de enseñar nuestras instalaciones, informar de las características y de la oferta educativa de cada instituto y resolver cuantas dudas tengan los interesados al respecto.

IES Cristóbal Lozano: martes 6 de febrero – 18:00 (ESO) y 19:30 (BACH)

IES Izpisúa Belmonte: miércoles 7 de febrero – 19:00 (ESO) y 19:30 (BACH)

IES Justo Millán: jueves 8 de febrero – 18:00 (ESO) y 19:30 (BACH)

IES Melchor de Macanaz: miércoles 14 de febrero – 18:00 (ESO) y 19:00 (BACH)